

Cuba por alianzas en foro empresarial sobre biotecnología y salud

Image not found or type unknown



Cuba buscará alianzas en foro empresarial sobre biotecnología y salud

Abu Dabi, 15 feb (RHC) Un foro de negocios sobre biotecnología y salud mostrará oportunidades de comercio e inversión en Cuba, como parte de las actividades organizadas por el país caribeño en la Expo Dubai 2020.

Según explicó el vicepresidente de la Cámara de Comercio de la nación, Rubén Ramos, será una oportunidad única para que los países de la región -y en particular los Emiratos Árabes Unidos- conozcan de primera mano el desarrollo cubano en esos sectores.

Autoridades gubernamentales y comerciales de los Emiratos de Abu Dabi, Dubái y Sarja, unos 14 pabellones de países en el evento, 28 empresas cubanas y cerca de 35 compañías extranjeras de los

sectores biotecnológico y de salud confirmaron su asistencia.

Organizado por la Cámara cubana junto al Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex), el evento funcionará en formato de panel y contará con la moderación de autoridades comerciales de Dubái.

El titular del Mincex, Rodrigo Malmierca, comentará detalles sobre la Ley de Inversión Extranjera, los incentivos para el comercio exterior y la oferta exportable de Cuba, con más de 350 productos entre bienes y servicios.

Además, presentará el portafolio de inversión aprobado durante el foro empresarial realizado en La Habana en diciembre, que incluye 678 proyectos por más de 12 mil millones de dólares en sectores como biotecnología, salud, energías renovables, producción de alimentos y turismo.

La presidenta de la Comercializadora de Servicios Médicos Cubanos S.A., Yamila de Armas, mostrará la cartera de negocios de la empresa que incluye desde el turismo médico y los servicios en el exterior, hasta la organización de eventos y ofertas académicas de pregrado y posgrado.

Por su parte, Danneris Martínez, representante del área de negocios del Grupo Empresarial BioCubaFarma, referirá la experiencia en la producción de novedosos medicamentos, equipos y servicios de alta tecnología, con énfasis en las vacunas y otros productos para el tratamiento de la Covid-19.

Ramos destacó que ambos sectores mostrarán las alianzas entre ellos para ofertar algo que es único: “brindar tratamientos a quienes los necesiten, que incluyen los medicamentos, pero también los servicios médicos necesarios para su aplicación”.

No solo se mostrarán los productos, dijo, sino también las oportunidades de negocios conjuntos que aborden el ciclo completo de investigación, ensayos clínicos, desarrollo, producción, comercialización y patente de productos en cartera, entre otras posibilidades.

El foro se transmitirá en directo a través del sitio web del pabellón cubano en la feria y tendrá seguimiento en rondas de negocios hasta el 18 de febrero. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/286216-cuba-por-alianzas-en-foro-empresarial-sobre-biotecnologia-y-salud>



Radio Habana Cuba